



Sevilla, 7 de mayo de 2018

## **EDUCACIÓN ADJUDICA POR MÁS DE 2,7 MILLONES LAS OBRAS DE FINALIZACIÓN DEL CEIP SAN JUAN BAUTISTA DE LAS CABEZAS DE SAN JUAN**

**La Consejería de Educación, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación, contrata la segunda fase de las obras de sustitución del colegio San Juan Bautista de Las Cabezas, que supondrán la creación de un nuevo edificio para el alumnado de primaria con capacidad para 300 plazas escolares**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de terminación de la segunda fase de la sustitución del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Juan Bautista de Las Cabezas de San Juan, en Sevilla. Estos trabajos, que cuentan con un presupuesto de 2.723.355,70 euros y con un plazo de ejecución previsto de 12 meses, serán ejecutados por la empresa Pefersan S.A.

Las obras consistirán en la ampliación del centro de infantil creado en la primera fase de la sustitución del centro, mediante la construcción, junto a éste, de un nuevo edificio para primaria que completará el colegio dotándolo de todos los espacios propios de un centro de tipología C2. Es decir, una vez finalizado, el CEIP San Juan Bautista tendrá capacidad para dos grupos por cada nivel educativo de Infantil y Primaria y un total de 450 puestos escolares.

Esta obra ya fue adjudicada e iniciada en el año 2016, pero, tras el abandono de los trabajos por parte de la empresa adjudicataria, ha sido necesaria la redacción de un proyecto, licitación de las obras y la nueva adjudicación de las mismas, que se ha tramitado mediante procedimiento urgente para acortar los plazos de contratación.

Los trabajos dotarán al centro de 12 nuevas aulas de Primaria con capacidad para 300 alumnos y alumnas, cuatro aulas de pequeño grupo y una de educación especial con aseo adaptado, biblioteca, sala de usos múltiples, comedor, cocina, gimnasio con vestuarios, zona de administración, espacios exteriores de juegos para primaria, pistas deportivas y aparcamientos, entre otros espacios. En total, serán 2.681,04 los metros cuadrados de nueva superficie construida que se sumarán al actual edificio de educación Infantil, con capacidad para 150 plazas.

La primera fase de la sustitución del colegio San Juan Bautista, ejecutada mediante un convenio entre la Diputación Provincial de Sevilla y la Junta de Andalucía para mejorar infraestructuras escolares de la provincia, supuso una inversión de 774.670 euros. Para la ejecución de la segunda fase de construcción del centro está previsto contar con cofinanciación de la Unión Europea (Fondo Europeo de Desarrollo Regional) a través del programa operativo de Andalucía 2014-2020.